

2011
2015
1/21

府職の友

発行所/大阪府関係職員労働組合
〒540-0008 大阪市中央区大手前2-1-59
電話 06(6941)0351・内線3740
直通06(6941)3079 FAX06(6941)4541
Eメール info@fusyokuro.gr.jp
URL/http://www.fusyokuro.gr.jp
発行人/有田 洋明 編集人/樋口 浩之
(一部10円)組合員の購読料は組合費に含まれています。

大会特集号



◆府職労第94回定期大会◆

憲法・地方自治をくらしと職場に!

住民とともにくらし・雇用を まもる社会をつくる



12月11日、府職労は第94回定期大会(大阪府関係職員労働組合第10回定期大会・大阪府職員労働組合第94回定期大会・大阪府立病院機構労働組合第10回定期大会)をエルおおさか南館ホールで開催しました。代議員定数1115名中102名と傍聴者が出席し、2015年度運動方針案をはじめ、すべての議案を全会一致で可決しました。

府職労結成70周年へ、住民共同と組織の強化・ 拡大で府職労運動をさらに発展させよう

大会では、知事部局の各支部、病院労組の各支部、環農水研労組、産技研労組、府公職労、地区評、専門部から26名の代議員が発言し討論しました。この1年間の職場・地域での豊かな経験にもとづき、貴重な教訓が語られ、さまざまなかたが重要」と組織拡大・強化の報告に「住民に寄り添う府職員の真摯な仕事ぶりがよくわかった」との感想が寄せられています。まさに住民と職員が敵対するのではなく、住民いじめの「防波堤」となるべき自治体労働者の役割と重要性が伝わる自治研集会となりました。

委員長あいさつ

執行委員長

有田 洋明



この1年間、維新政治ス
トップの共同運動を大きく
前進させることで、府議会
と大阪府会での「大阪都」
構想の「協定書」案を廃案

すべての労働者の賃上げ、憲法をくらしにいかし やりがいと誇りをもてる府政・仕事を

財政の「非常事態宣言」か
ら徹底した公務員ハッシン
グを展開し、人員削減と賃
金カットの強行、職員基本
条例と相対評価の導入、ト
ップダウンによる運営体
制、労使関係条例や政治活
動制限条例の強行、指定管
理者や市場化テスト導入、
独立行政法人化など「官か
ら民」の流れの中で、職員
のやりがいと誇りを奪うと
なりました。しかし、賃金削減
の報告に「住民に寄り添う
府職員の真摯な仕事ぶりが
よくわかった」との感想が
寄せられています。まさに
住民と職員が敵対するの
ではなく、住民いじめの「防
波堤」となるべき自治体労働
者の役割と重要性が伝わる
自治研集会となりました。



化のとりくみの重要性と決
意を発言しました。

府職労は、定期大会の成
功を受けて、みんなで決め
た方針を組合員みんなで実
践する立場で、府民のため
にやりがいをもって仕事
ができる職場、誰もが人間
らしく働き暮らせる社会、日
本国憲法にもとづき、すべ
ての国民の幸せになる権利
を保障する社会を実現する
ために、引き続き奮闘しま
す。

遊歩道

1月15日、
大阪府労働委
員会は、泉佐
野市長に対
し、「管理運
営事項」であ
ることを理
由に労働組合との団体交
渉に応じないなど不誠実
な対応を行ったことが不
当労働行為にあたると認
定した。職員の給与や勤
務条件に重大な影響を与
える事項について労働組
合を軽視し続けてきた市
長の姿勢を厳しく断罪し
たものである▼一方で泉
佐野市長は、市の名前の
売却、飼犬の検討、
カシノ構想、国家・国旗
条例の制定、学力テスト
の学校別公表、「はだし
のゲン」の学校図書室か
らの回収、ゆるキャラグ
ランプリで市公認ゆるキ
ャラへの投票の職務命
令、管理職の自衛隊研修
参加等、市民不在のトッ
プダウン運営を強行して
きた。また、4幼稚園・
6保育所の3つの子ども
園への統合やごみ収集の
完全民間委託、市民課窓
口の民間委託など「官か
ら民へ」の行政を押しす
めている▼橋下「維新」
政治が始まってから7
年、府内各地で職員や労
働組合に対する攻撃が強
められると同時に、地方
自治を根底から破壊し、
住民切捨ても同時にすす
められている▼「分断」
は支配のための常套手
段。今こそ「共同」が必
要なときはない。(コ)